WELLEZING AWAY

WHAT ISTHE ISSUE?

Many people travel awd¢Htom home and family in more or less challenging
environments, for differentrernigths of time and with varying levels of connectivity.

WHAT DID®JE LEARN?

It is useful to think about@z experience of being away in five phases:

There are ways to support psy(=jogical wellbeing in each phase and
therefore to maintain it thro out the experience of being away:

Agree on ain point of Sometimes, less frequent, While away, doing an activity
contact fol~lmmunication more deh’bev@e contact that is di@‘nt to the work
and think about how e.g. by letter, etter than activity can help to unwind.
intermittent contact constant use of technology
might feel. to stay in touch.
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Being back can require time for justment, our bodies sometimes travel
much faster than our psyche. A * ome home’ party a few weeks after return
instead of the day after can help to maintain wellbeing.

The model out above has been tested through a survey of 400 international students at UK
universitie ding that international students who were proactive in their studying abroad
strategies experienced greater wellbeing and quality of life. It has also been tested through a
survey of over 200 Sodexo employees in foodservice, cleaning and laundry who work away from
home at remote client locations in the United Arab Emirates. The survey found that greater
use of strategies to cope with working away from home by remote site on-shore employees is
associated with:

« greater positive wellbeing (happiness, life satisfaction) in life generally

« a better quality of working life

« more efficient performance of the job.

Find out more b@ading the full report: ‘Wellbeing Away’

As an louse ‘think-tank’ the Sodexo Institute for Quality of Life is inspired by Sodexo’s
deepl &=l d conviction that improving Quality of Life leads to the progress of individuals and INSTITUTE FOR
contributes to the performance of organisations. Its role is to gather and develop insight to QUALITY OF LIFE
help Sodexo understand better what are the levers of Quality of Life. _— SOdexo

Quualityoflifelnstitute@sodexo.com



https://www.sodexo.com/home/media/publications/studies-and-reports/wellbeing-away.html
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Le bien-être et l'éloignement
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Quelle est la problématique ?
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Note
Nous sommes nombreux à nous déplacer loin de chez nous et de nos proches dans des environnements plus ou moins difficiles, pour différentes durées et avec différents niveaux de connectivité  
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Qu'avons-nous appris ?
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Note
Il peut être utile de penser à l'expérience de l'éloignement en cinq étapes: 
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La préparation au départ
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L'éloignement
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La préparation au retour
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Le trajet de retour
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Le retour chez soi
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Note
Il existe des moyens de soutenir le bien-être psychologique à chaque phase et donc de le maintenir tout au long de l'expérience de l'éloignement, par exemple: 
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en convenant d'un point de contact principal pour la communication et en reconnaissant que le contact peut être intermittent
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Note
Dans certains cas, une utilisation moins fréquente de la technologie pour maintenir le contact, par exemple par courrier postal, peut être meilleur 
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Note
Pendant la période d'éloignement, il peut être bénéfique de faire une activité différente de celle effectuée pendant le travail pour se détendre
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Note
le retour peut nécessiter du temps de réajustement, une fête de bienvenue à la maison aura peut-être un meilleur impact quelques semaines après le retour plutôt que le lendemain. Nos corps voyagent parfois beaucoup plus vite que notre état d'esprit
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Pour en savoir plus, lisez le rapport complet (en anglais): 'Wellbeing away'. 


Daphne.Carthy
Note
Le modèle présenté ci-dessus a été testé au travers d'une enquête auprès de 400 étudiants internationaux dans des universités au Royaume-Uni. L'enquête a révélé que les étudiants internationaux qui étaient proactifs dans leurs stratégies d'études à l'étranger bénéficiaient d'une sensation de bien-être et de qualité de vie accrue. Le modèle a également été testé au travers d'une enquête menée auprès de plus de 200 employés Sodexo qui travaillent loin de chez eux sur des sites clients aux Emirats Arabes Unis dans les services de restauration, de nettoyage et de blanchisserie. L'enquête a révélé qu'une plus grande utilisation des stratégies pour faire face au travail loin du domicile par les employés basés sur des sites miniers est associée à:
-  une sensation accrue de bien-être, de bonheur dans la vie en général
- une meilleure qualité de vie au travail
- des meilleures performances au travail 

Daphne.Carthy
Note
En tant que 'think-tank' interne, l'Institut Sodexo pour la Qualité de Vie s'inspire de la conviction profonde du Groupe selon laquelle l'amélioration de la Qualité de Vie conduit au progrès des individus et contribue à la performance des organisations. Son rôle est de rassembler et développer des connaissances pour aider Sodexo à mieux comprendre quels sont les leviers de la Qualité de Vie.  







